

EN CONCURSO DE QUÍMICA

Tercer lugar en Ucrania

VÍCTOR CHÁVEZ OGAZÓN

El Ukrainian Tournament of pre-University Young Chemists es un concurso innovador y multidisciplinario

El tercer lugar a nivel mundial, en un torneo de Química celebrado en Ucrania, fue para una delegación de estudiantes del Sistema de Educación Media Superior (SEMS) de la Universidad de Guadalajara. Los alumnos pertenecen a la Escuela Politécnica de Guadalajara y a la Preparatoria 19.

Participaron en el XXVI Ukrainian Tournament of pre-University Young Chemists 2018 (Torneo Ucraniano de Jóvenes Químicos Preuniversitarios) que se realizó del 29 de octubre al 3 de noviembre en la ciudad de Kharkiv del país europeo.

La delegación mexicana, representante de la Universidad de Guadalajara (UdeG), fue conformada por Carlos Eduardo Lizama Castañeda, Frida Isabella León Cabrera, de la Preparatoria 19; Josué Isaías Martínez Manzo, de la Escuela Politécnica de Guadalajara del Sistema de Edu-



Participaron en el Torneo Ucraniano de Jóvenes Químicos Preuniversitarios. Víctor Chávez

Los equipos participantes se conforman de entre tres y cinco jóvenes y compiten en dos etapas: la primera es de resolución de problemas y la segunda es a través del desarrollo de un debate científico.

cación Media Superior (SEMS) y Saúl Pérez Arana, del Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías (CUCEI).